



~ le mouvement

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 septembre 2024



La FCPE lance une pétition pour obtenir d'Emmanuel Macron une convention citoyenne sur l'éducation

La Fédération des Conseils de Parents d'Élèves (FCPE) réclame via une [pétition lancée sur la plateforme Le Mouvement](#) l'initiation, “de toute urgence, d'une Convention Citoyenne sur l'Éducation, à l'image de celles organisées sur le climat ou la fin de vie”.

“Nous voulons créer un mouvement autour de femmes et d'hommes attachés à l'école publique et désireux de la réinventer, explique Grégoire Ensel, vice-président de la FCPE. Cette idée de convention citoyenne a d'abord mûri dans l'esprit de personnalités reconnues, qui ont comme nous la conviction qu'il n'y a pas de société forte sans une école publique forte. Nous l'avons donc relayée avec d'autres devant le Cese qui, dans son avis “Réussir à l'École, réussite de l'École”, insiste sur la nécessité d'engager au plus vite une réflexion collective et participative sur le sujet”.

La FCPE, qui “réclame une concertation d'ampleur afin que soit redessinée une ambition collective pour l'école de la République” est déjà soutenue dans sa démarche par plus de 8 000 citoyens.

Ainsi, Sophie, mère de deux enfants scolarisés, partage son sentiment : *"Nos enfants sont l'avenir, mais l'école d'aujourd'hui ne leur donne pas toutes les clés pour réussir dans un monde en perpétuelle évolution. Une convention citoyenne permettrait d'ouvrir le débat et d'imaginer des solutions nouvelles"*.

Pour Marc, enseignant en lycée et signataire de la pétition : *"Nous avons besoin d'un véritable espace de réflexion où toutes les voix sont entendues, pour faire évoluer un système qui montre ses limites."*

En avril dernier, Emmanuel Macron avait profité d'un échange avec le Cese pour annoncer à la presse le lancement "d'ici la fin de l'année" d'une troisième convention citoyenne dont le thème restait encore à définir.

La FCPE

Première fédération de parents d'élèves, forte de plus de 140 000 adhérents, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics.

Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires. La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, qui agit sur l'ensemble du territoire hexagonal comme dans les territoires ultramarins. Elle est également présente dans les établissements français à l'étranger.

fcpe.asso.fr

Le Mouvement

Le mouvement est une association de mobilisation citoyenne, qui réunit 190 000 membres partout en France, qui agissent pour le bien commun, pour une société plus juste, plus démocratique et écologique.

lemouvement.org

Contacts presse FCPE :

Grégoire Ensel, vice-président de la FCPE, 07 56 81 50 96

Laurence Guillermou, chargée de communication

06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr

Contact presse Le Mouvement :

Anaïs Leleux, responsable de campagne, 07 66 88 72 03,
anais@lemouvement.org



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse de la FCPE nationale.

[Se désinscrire](#)

© 2020 FCPE